

## ESE Maquinarias Impulsando la electromovilidad en la industria logística

Con la visión de liderar la transición hacia operaciones más sostenibles en el sector, reduciendo la huella de carbono y los costos operativos, ESE Maquinarias apuesta por la innovación en electromovilidad, con soluciones que cumplan con las demandas actuales y anticipen necesidades futuras.

Como impulsora de la electromovilidad y sostenibilidad en la industria logística, ESE Maquinarias cuenta con alianzas con destacadas empresas internacionales que refuerzan su posición en este mercado. Dentro de su portafolio hoy destaca la Grúa horquilla EFL 252, disponible para entrega inmediata, equipo que cuenta con una capacidad de carga de 2,5 toneladas y un diseño compacto, lo cual se traduce en mayor potencia y eficiencia energética, ideal para espacios reducidos. Su batería de litio ofrece cargas rápidas y ciclos de vida prolongados, pudiendo durar hasta tres turnos seguidos. “Nuestros clientes han mostrado un alto interés en realizar pruebas operativas en sus bodegas, lo que les ayuda a validar esta tecnología y acelerar la transición hacia la tecnología de



litio, optimizando rápidamente sus operaciones”, enfatiza al respecto Ricardo Bordalí, Gerente de Nuevos Negocios de ESE Maquinarias.

Como parte de su compromiso constante con la innovación, la empresa lanzó la campaña **“TRY IT ESE!”**, que invita a sus clientes a probar este modelo por siete días, operándolo en sus instalaciones completamente sin costo. Esta iniciativa les brinda la oportunidad de validar la eficiencia y rendimiento directamente en sus operaciones logísticas. “Además, seguimos fortaleciendo nuestro servicio técnico y atención remota 24/7, e integrando sistemas de telemetría, permitiendo así el mejor soporte a los clientes y asegurando la continuidad operativa en sus procesos”, resalta el profesional de ESE Maquinarias.